

## La reforma laboral destruirá empleo, dice sindicato

Trabajadores petroleros expresan 'gran preocupación' por la propuesta planteada.

Luego de que se conoció el borrador de la reforma laboral que radicará el Gobierno, la Unión de Trabajadores de la Industria Petrolera y Energética de Colombia (Utipec) dijo que ve "con gran preocupación" las propuestas.

"Aunque mediáticamente se ha querido mostrar como una reforma garantista que entrega más beneficios a los trabajadores, la verdad es que los riesgos que trae sobre la viabilidad de los empleos formales hoy generaría mayores perjuicios al momento de su implementación que las bondades que promete en lo escrito", aseguró el sindicato.

La Utipec dice que, como está planteada la reforma, sus prerrogativas están dirigidas solo para los 6,8 millones de trabajadores formales, que representan el 13 por ciento de la población. Además, muchas de las disposiciones aplicarían solo para trabajadores del sector privado, que son 5,5 millones de personas.

"Esta termina siendo una reforma para beneficiar a una inmensa minoría de los colombianos, dejando de lado a aquellos que se encuentran laboralmente en las condiciones más difíciles, lo cual va a seguir profundizando los problemas de desigualdad que tiene la sociedad colombiana", dijo la Utipec.

El sindicato también menciona que al imponer cargas



### "Esta termina siendo una reforma

para beneficiar a una inmensa minoría, dejando de lado a los que se encuentran en las condiciones más difíciles".

#### Declaración del sindicato Utipec

a los empleadores, más responsabilidades y riesgos, sin ofrecerles caminos para cumplir con ellos, una reforma laboral como la que se propone hará más difícil el empleo, disminuyendo las posibilidades de acceso a empleo formal y promoviendo indirectamente las condiciones para despidos.

"Es irracional e incoherente hablar de una reforma laboral que no incluya criterios claros acerca de cómo se hará viable la generación de mejores condiciones para el empleo. Por eso, le pedimos al Gobierno que por el bien de los trabajadores colombianos oriente su propuesta de reforma de manera responsable, esta-

bleciendo las vías para que todo lo escrito sea materializable", agregó.

Igualmente, la Utipec manifiesta que la reforma laboral representa un "gran desincentivo" para las micro, pequeñas y medianas empresas, que representan el 79 por ciento del empleo del país.

En cuanto al sector petrolero específicamente, dice que muchos campos e, incluso, empresas estarían en grave riesgo de inviabilidad si los efectos de la reforma laboral se suman a los de la tributaria aprobada el año pasado y que definió una sobretasa para esta industria, además de prohibir la deducibilidad de las regalías.

Otro tema que menciona la Utipec es que la reforma laboral propuesta buscaría prohibir el contrato sindical, que no solo pone en riesgo "la verdadera libertad de asociación y negociación colectiva sino que además restringe a nuestro sistema económico y a la sociedad colombiana de un mecanismo que puede ser virtuoso y puede permitir que todos ganemos más".

Por estos reparos, el sindicato aseguró que la reforma laboral requiere una visión en donde se integre un panorama más amplio y comprensivo de la realidad colombiana sin cambiar la meta, pero con propuestas creativas que nos permitan alcanzarla sin sacrificar los empleos en el intento.